

アンスリータータイム

2学期始業式



9月1日(火)、2学期の始業式が行われました。中前校長先生から「和歌山県出身で、藤ノ木古墳石棺、高松塚古墳石室、イースター島のモアイ像など多くの石造文化財を修復にたずさわってきた石工の左野勝司さんは、『10分今日した仕事を反省し、明日の仕事のことを5分、夢見る』ことを若手の石工に口をすっぱくして教えている。左野さん自身、1日の終わりには必ず仕事内容をメモに書き出し、道具を整理しながら明日の仕事の段取りを考えておられる。生徒諸君も毎日の終わりの15分のうち10分で自分の1日の言動の反省し、5分で自分の将来のことを考える習慣をぜひとも身につけてほしい」とのお話がありました。

平成27年度第66回県高等学校定通総合体育大会バドミントンの部

9月12日(土)、県定通高校総体バドミントンの部が紀の川高等学校体育館で開催されました。本校から中土井晃紀君(3年建築科)・北口広樹君(2年機電科)・岩井達哉君(2年機電科)・吉増凱斗君(2年建築科)・松本多朗君(2年建築科)の5名が出場しました。

個人戦では、北口広樹君が優勝し、吉増凱斗君が準優勝となり、団体戦でも優勝しました。その結果11月1日(土)に和歌山県立体育館で行われる近畿高校定通体育大会への出場を決めました。



高校生防災スクール

9月18日(金)、和歌山市中消防署南分署救命救急士の前田さん・上野さん・堂浦さんの3名を講師にお迎えして、高校生防災スクールを実施しました。

生徒たちは、3つのグループに別れて2名ずつで心肺蘇生法とAEDの講習を受けました。人の生命を救うことの重要性を感じて、全員真剣に取り組んでいました。



10月の主な行事予定

- | | |
|--------------------|------------------------|
| 2日(金) 秋季遠足(波早ビーチ) | 10日(土) 県生活体験発表大会(日高高校) |
| 8日(金) 2学期中間考査時間割発表 | 15日(木) 2学期中間考査 |
| | ~20日(火) |